

**A36 Bericht Bundesebene 2023, Ring Deutscher Pfadfinder\*innenverbände (rdp), AG Friedenslicht**

Antragsteller\*innen:

**Bericht**

Im letzten Jahr hat nach der coronabedingten Pause wieder eine große Delegationsfahrt im Rahmen der Friedenslicht-Aktion stattgefunden. Dabei sind rund 150 Pfadfinder\*innen der rdp Verbände als gemeinsame Delegation am dritten Adventswochenende nach Wien gefahren, um das Friedenslicht entgegenzunehmen. Am dritten Advent wurde das Friedenslicht dann unter dem Motto „Frieden beginnt mit Dir“ deutschlandweit an den Bahnhöfen entlang den Zugstrecken übergeben. So hat das Friedenslicht viele Pfadfinder\*innen und „alle Menschen guten Willens“ erreicht und konnte in vielen Aussendungsfeiern in ganz Deutschland weitergegeben werden.

Die PSG vertreten Ylva Pössinger (DV Aachen) und Ina Knuf (DV Münster) in der AG Friedenslicht, wo Vertreter\*innen der rdp Verbände gemeinsam die Friedenslicht-Aktion in Deutschland planen.

**Bewertung und Perspektive**

Die Friedenslicht-Aktion hat auch im letzten Jahr wieder großen Anklang gefunden und die Planungen für die kommende Delegationsfahrt sind schon im vollen Gange. Das Motto für die diesjährige Friedenslicht-Aktion lautet „Auf der Suche nach Frieden“ und die Aussendungsfeier wird in Linz stattfinden. Beachtet die Terminverschiebung in diesem Jahr: Die Aussendungsfeier in Österreich wurde auf den 09. Dezember vorverlegt. Somit findet die Delegationsfahrt rund um die Friedenslicht-Aktion am zweiten Adventswochenende (07.-10. Dezember 2023) statt. Alle aktuellen Informationen findet ihr auch auf der Homepage [www.friedenslicht.de](http://www.friedenslicht.de)